

はなみずき

川崎市立南管中学校
学校だより
2024年4月26日発行
第1号

300人のより良い学校生活のために

校長 野島 隆行

令和6年4月5日、始業式、入学式が行われ、南管中学校新年度がスタートしました。ここ数年では珍しく学校の桜が満開で、進級や入学を華やかに祝うかのようでした。入学、進級された生徒の皆さん、保護者の皆様、おめでとうございます。全校生徒300人（1年生114人、2年生82人、3年生104人）の新しい学校生活が充実したものになるよう願います。

生徒たちの学校生活がより良いものになるように、始業式、入学式で次のような話をしました。本校教育目標の「知・徳・体・意の調和のとれた、人間性豊かな生徒を育成する」から、「知・徳・体・意の調和」を意識して活動してほしい。これは学習にしっかり取り組むこと、自分も他の人も大切に、思いやりを持つこと、健康に気をつかうこと、意思をもって、考え、判断し、責任ある行動をすること。それらをバランスよく行ってほしいと伝えました。また「徳」については自他共に大切に、思いやりを持つとともに、真心をもって人や物事に対したり、正直であったり、ごまかしたりすることのない態度でいる、つまり誠実であってほしいとも話しました。誠実な人は信頼できる人であるから、そのような人が大勢いる学校になってほしいという私の思いを伝えました。

また、本校では教育方針として「支援教育を軸とした教育活動 『生徒がいるところには教師がいる』を合言葉に、丁寧に寄り添い、一人ひとりの生徒を大切に」と掲げています。生徒の中には学習や人間関係づくりに苦手意識をもっていたり、様々な課題を抱えているようなケースも少なくはありません。そうした生徒たちも含め、だれもが互いを尊重し、自分の個性を安心して表現し、楽しく学校生活を送れる、そのような学校づくりを私たちは目指しています。そのために生徒の困り感に素早く気づき、適切に対応し解決できる体制を整えるよう努めています。

南管中学校が300人の生徒たちにとって居心地良く、自分の目標達成に向けて成長していける学校であるように教職員一同取り組んでまいります。

保護者、地域の皆様にも本校の教育活動をご理解、ご協力をいただけますよう今年度もよろしくお願いいたします。



着任式・始業式

4月5日（金）、新2、3年生は着任式、始業式が行われ、新しい先生方が着任されました。授業や専門委員会、部活動など、様々な場面でお世話になると思います。ともに頑張っていきましょう。始業式の後、新クラスの担任の先生、今年度の部活動顧問が発表されました。みんなワクワクしながら発表を聴いていました。新しい出会いを大切に、令和6年度の学校生活を充実させましょう！

第40回 入学式

4月5日（金）、本校体育館にて、第40回入学式が行われました。新入生は新しい制服に身を包み、期待感にあふれる様子で登校してきました。昇降口では在校生が一年生を温かく迎え入れていて、一年生の少し緊張がほぐれていました。入学式前の学活では、みんな良い表情で担任の先生の話をしていました。入学式に先立ち、在校生から南管中学校の校歌が披露されました。堂々とした歌声で、会場の雰囲気が良くなりました。入学式の新入生呼名では、担任の先生の呼名に、大きな声で返事をすることができました。校長先生がお話された、南管中学校の学校教育目標を大切にしながら、学校生活を楽しんでください。部活動、専門委員会、学校行事など、初めてのことばかりで不安があるかもしれませんが、優しく頼もしい先輩たちに安心して頼ってください。そして南管中学校の一員になったという自覚をもち、成長していきましょう！



学校納入金についてのお知らせとお願い

本日、今年度の学校納入金の引き落としについての案内を配付させていただきました。引き落とし日を確認の上、対応をお願いします。なお、PTA会長からPTA会費の収納及び収納した会費の口座への入金について委任状を受理しております。学校がPTA会費を学校納入金と一緒に保護者の皆様から引き落としをさせていただきます。